



ひだまり通信

こんにちは

松本慶政(よしまさ)と申します。この度、4月よりここ光中央病院で勤務させて頂くこととなりました。宜しくお願いします。

防府市から車で通勤しており、片道小一時間かかりますので、少し通勤に不安がありましたが、徐々に慣れてきました。

私は高校生まで防府で育ち、その後大学は神奈川県にある大学へ進学しました。卒業後山口県に戻り、山大医局の人事等で各地を転々となりました。光総合病院にも勤務したことがございます。約7年前に退局後、久々に地元防府に戻り家を建て現在に至ります。せっくなので少し防府を紹介させていただきます。

私の家は防府天満宮から比較的近くで、天満宮は散歩コースの一つです。お祭りや商店街のイベントなどがあるときは歩いて出かけることができ便利です。イオンタウンなどの商業施設もあり、買い物や映画なども市内ですませることができ住みやすい街です。

観光は、天満宮の他にも毛利邸、国分寺、阿弥陀寺など歴史的なスポットもいっぱいあり、歴史ブーム?も手伝って連日観光客でにぎわっております。それとあまり知られておりませんが、大平山頂上からの夜景は絶景です。車で頂上まで行けますので、もし夜防府に来られることがありましたら、ぜひ一度ご覧になってください。

話がだいぶそれてしまいましたが、光中央病院に入職させて頂いて二か月ちょっとが経過しました。スタッフの方々もとてもよくしてくださって働きやすい印象です。仕事にも徐々に慣れてまいりました。光市は整形外科の病院が少なく、患者さんたちも困っていらっしゃるのと伺っております。少しでも地域の皆様のお役にたてるよう頑張っていきたいと思っております。せっかく入院、手術のできる環境の病院に勤務させて頂いているので、手術症例をどんどん増やしていければと考えております。手術は、骨折治療がメインですが、関節鏡なども行っております。(人工関節などの手術もやっていきたいと考えております。)整形疾患のご相談がございましたら、お気軽にお声かけください。特に高齢者の大腿骨骨折は、寝たきりを防ぐためにも早期の手術、リハビリが大切と言われております。近年高齢化社会になってきておりますが、健康なお年寄りが一人でも増えるようお手伝いが出来れば嬉しく思います。

2019年7月

松本慶政

